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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １４ 

令和 ２年 ８月２７日 

午前・午後 １時 ０分    

議会名 令和 ２ 年 第 ５ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ７ 番     小倉 健一 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．出流原ＰＡ周辺総合物流

開発構想について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．第 2次佐野市保育所整備

運営計画について 

（１）赤見城保育園、石塚保育

園、吉水保育園の統合につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

① コロナ禍における佐野インランドポートのコン

テナ取扱量の状況を伺います。 

② 昨年 2月に開発整備に関する基本計画が策定さ

れた Aゾーンの進捗状況及び今後の事業見通し

をどのようにお考えでしょうか。 

③ 新型コロナウイルス感染拡大の観点から、今後

の出流原ＰＡ周辺総合物流開発整備をどのよう

に捉えているでしょうか。 

④ 基本構想書の Fゾーンでは防災ゾーンとして想

定しており、ゾーン区分に限らず本市が懸案す

べき土地利用と思います。Bゾーン以降の構想に

ついてはどのようにお考えでしょうか。 

 

 

① 赤見城保育園、石塚保育園、吉水保育園の三園

の統合計画の進捗状況を伺います。 

②保護者及び地域住民への説明や意見聴取の取り組

みについて伺います。 

③民営化実施予定事業者募集要項は本年 6月より情

報提供。これまでの保育所整備運営計画の内容変

更や新園開設の認可の経過を踏まえれば立地的公

平性から赤見地区、新合地区方面を意識し要項に

求める建設地として考えられなければならなかっ

たのではと思います。全地区における保育環境確
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３.新型コロナウイルス対策

下における児童生徒の熱中症

対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保のバランスについてどのようにお考えでしょう

か。 

 

① 夏休み明けの学校施設において、冷房機器の不

具合の発生件数と内容について伺います。 

② 保冷タオルなどの暑さ対策グッズの使用ついて

どのように対応されているのでしょうか。 

 

 

 

 


